

MUSENKUSS

Kulturelle Bildung für München

PRESSEMITTEILUNG

www.musenkuss-muenchen.de

15. Oktober 2018

4 Jahre Musenkuss München Mehr Kultur für alle!

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Musenkuss München, das Internetportal für Kultur zum Mitmachen, feiert seinen 4. Geburtstag! Im Oktober 2014 öffnete die zentrale Online-Informationsquelle der Landeshauptstadt München mit qualitätsgeprüften Programmen aus Kunst und Kultur ihre Pforten im Netz.

Heute stellen mehr als 130 Kulturinstitutionen, Initiativen oder Netzwerke – von der Artothek bis hin zum Zirkel für kulturelle Bildung – ihre aktuell mehr als 700 Angebote für aktive Teilnahme an Kultur auf Musenkuss online: Von Kunstwerkstätten und Theaterkursen über interaktive Führungen oder Musikworkshops bis hin zu digitalen Sprechstunden, literarischen Zirkeln oder Erzählabenden. Mehr Kultur für alle!



Die nach Stichpunkten wie Altersgruppen, Termine, Sparten, Schlagwörter, Barrierefreiheit, Kosten und Stadtteile sortierte Suchmaschine ermöglicht den gezielten Zugriff auf die gesuchte Veranstaltung.

Jetzt im Herbst könnten Sie zum Beispiel am 19. Oktober oder 9. November in der Sammlung Goetz beim kreativen Medien-Workshop **FILM IT! Inszeniere Deinen eigenen Kunstfilm!** Videokunst entdecken und selbst Regisseur sein (14-20 Jahre).

Am 20. Oktober oder 10. November wird in der "Grünen Akademie" von ECHO e.V. in der Messestadt Riem **gemeinsam grenzenlos getöpft** (ab 15 Jahre); wer lieber seine Ideen

lebendig werden lässt, besucht die [mixxit ImproShow](#) am 19. Oktober oder 18. November im Stemmerhof (ab 15 Jahre).

In der Münchner Stadtbibliothek heißt es am 26. Oktober [ENTER! Digitale Bildung für alle: Anleitung zum Mitmachen](#), Wikipedianer unterstützen in diesem Workshop bei den ersten Schritten zum eigenen Wikipedia Artikel (ab 16 Jahre).

[Einen Jodler für alle Fälle](#) gibt es am 17. November und am Ende des ganztägigen Kurses wird das "Jodel-Diplom der Bayerischen Philharmonie" ausgestellt (ab 9 Jahre).

Wir würden uns freuen, wenn Sie über Musenkuss München berichten. Gerne schicke ich Ihnen die Musenkuss-Pressemappe, druckfähiges Bildmaterial, oder beantworte Ihre Fragen. Im Fall einer Veröffentlichung bitten wir um ein Belegexemplar.

Mit vielen Grüßen,
Andrea Naica-Loebell

Pressekontakt:

Pressebüro Andrea Naica-Loebell

Tel 089 34 53 98

presse@naica-loebell.de

www.naica-loebell.de

MUSENKUSSMÜNCHEN wird betrieben von der



Landeshauptstadt
München

Musenkuss ist ein interkommunales Kooperationsprojekt, das von der Landeshauptstadt Düsseldorf initiiert wurde. Die Entwicklung von Musenkuss wurde von der Kulturstiftung der Länder mitfinanziert.

Kultur zum Mitmachen

www.musenkuss-muenchen.de

Facebook: www.facebook.com/musenkuss.muenchen